
n Si terrà domani alle
11.00, presso la sede regio-
nale dell’Italia dei Valori, la
conferenza di presentazio-
ne del team che realizzerà
il programma in vista delle
prossime elezioni regionali.
Professionisti e persone
competenti nei settori dell'
economia, del lavoro, della
sanità e dell'ambiente, ma
non solo, elaboreranno una
serie di proposte su temi
come la ripresa economica,
lo sviluppo della sociale e
civile. «Idee – fanno sapere
dal partito – sulle quali
l’IdV vorrà un confronto co-
struttivo con tutte le altre
forze politiche e, soprattut-
to, con i cittadini».

n Lunedì 8 agosto appun-
tamento alle 9.00, presso la
sala S. Stefano di Sepino,
per la «Lezione interattiva
di manovre di disostruzio-
ne in età pediatrica».
L’evento, oltre che dal Co-
mune in provincia di Cam-
pobasso, è patrocinato dal-
la Croce Rossa Italiana -
Comitato regionale Molise.
I volontari della Croce Ros-
sa offriranno gratuitamen-
te lezioni interattive a tutta
la popolazione. Lo scopo è
quello di insegnare a geni-
tori, nonni ed a tutte le
persone costantemente a
contatto con i bambini co-
me effettuare queste mano-
vre «salvavita».

Ottorino Caroselli
eletto al vertice
del sodalizio

Si avvicina
il ritorno in azienda
di Antonio Arcaro
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n Anche se, è pacifico, un
elevato rapporto tra studen-
ti fuori corso e totale iscrit-
ti costituisce un segnale ne-
gativo sul piano dell’effica-
cia complessiva dell’Ate-
neo in termini di risultati
dei processi formativi, il se-
nato accademico ha deciso
comunque di concedere la
proroga agli studenti in re-
gime di decadenza. Ancora
una volta dunque il Rettore
Cannata e il Senato Accade-
mico hanno voluto prende-
re atto delle numerose ri-
chieste da parte degli stu-
denti a rischio di decaden-
za, constatando come l’atti-
vazione del procedimento
di decadenza (comunicata
agli studenti coinvolti a par-
tire dal 2009) abbia comun-
que sensibilmente ridotto
il numero degli studenti
fuoricorso, anche di lunga
durata. Inoltre, si è deciso
di consentire agli studenti
che non riuscissero a laure-
arsi entro il 31 luglio 2011
di iscriversi all’anno acca-
demico 2010/2011, affin-
ché possano usufruire della
proroga deliberata dal Sena-
to Accademico. I Presidi di
Facoltà poi sono stati solle-
citati ad attivare, tra settem-
bre 2011 e gennaio 2012,
corsi intensivi di recupero
nelle materie in cui gli stu-
denti incontrano maggiori
difficoltà.

E non è tutto. Per conti-
nuare a dare segnali incisi-
vi e chiari sulle necessità di
valorizzare il merito si è de-

ciso di varare anche una
serie di agevolazioni e di
iniziative quali i premi di
laurea, riconoscimenti di
merito universitario e con-
tributi per favorire e garan-
tire soggiorni di studio al-
l’estero. Il Prof. Cannata su-
bito dopo la seduta del Se-
nato ha voluto incontrare il
Presidente e il Vice Presi-
dente del Consiglio degli
Studenti e con loro, attra-

verso un messaggio dalla
web tv di Ateneo, ha invita-
to i rappresentanti degli
studenti a mantenere e con-
solidare, con responsabili-
tà, un dialogo diretto con
«la vostra e nostra Universi-
tà», sottolineando l’impor-
tanza di dare valore alla for-
mazione universitaria, un
valore spendibile e sostan-
ziale nel futuro.

Subito dopo il Rettore,
nel suo intervento dalla
web tv, il Presidente del
Consiglio degli Studenti,
Rodolfo Fiorella, ha espres-
so soddisfazione per la scel-
ta del Senato di concedere
questa ulteriore ultima e
tassativa proroga per gli stu-
denti a rischio decadenza.

Tutto pronto
per il «Summer
live Music»

ELEZIONI CROCE ROSSA

Il presidente Iorio
all’inaugurazione
dell’asilo nido

n «Dopo alcu-
ni incontri in-
formali, duran-
te i quali è na-
ta una sincera
amicizia e sti-
ma reciproca,
ho deciso di
chiedere ad

Antonio Arcaro una colla-
borazione per programma-
re l’ Ittierre del futuro. Nei
prossimi mesi nascerà un
nuovo progetto che ci per-
metterà di assicurare al ter-
ritorio ed all’ indotto moli-
sano continuità e un futu-
ro roseo». Lo afferma Anto-
nio Bianchi, presidente del-
la nuova Ittierre.

Luglio
Anche chi
non si laurea
entro tale
data potrà
iscriversi
all’anno
2010/2011

Proposta
Saranno
attivati corsi
intensivi di
recupero
sino a
Gennaio
2012

n VENAFRO L’Asrem conferma.
Nelle carni di uno dei bovini
allevati nelle aziende del Vena-
frano gli esperti dell'Istituto Zo-
oprofilattico hanno accertato
presenza di diossina. I campio-
ni erano stati prelevati qualche
settimana fa, dopo l’allarme lan-
ciato da più parti, per essere
analizzati. Questi sono sono i
primi dati ma è importante non
sottovalutarli. «L'Asrem – affer-
ma Michele Petraroia – non
può essere lasciata sola nell'
azione di verifica amministrati-

va, accertamenti sanitari e di
bonifica ambientale. La vicenda
è troppo grave per essere gesti-
ta con gli strumenti dell'ordina-
rietà o con l'abnegazione di po-
chi funzionari preposti che non
sempre dispongono di mezzi
idonei e di risorse sufficienti».

Per questo l’appello lanciato
alle Istituzioni è quello di vara-
re un Piano Straordinario mira-
to «che – aggiunge Petraroia –
unisca le competenze, gli stru-
menti e le funzioni dell'Asrem,
dell'Arpam, dei Nuclei Operati-
vi dei Carabinieri e della Guar-
dia di Finanza, del Corpo Fore-
stale dello Stato, dell'Istituto Zo-
oprofilattico dell'Abruzzo e Mo-
lise, dell'Istituto Superiore della
Sanità e delle strutture degli As-
sessorati e dei Ministeri della
Sanità e dell'Ambiente».Analisi Consegnati i primi risultati

Diossina nella carne. Arriva la conferma

n È pronta a partire la due
giorni di eventi intitolata
«Summer Live Music». Si
comincia questa sera, quan-
do alle ore 20.00, sul piazza-
le della stazione di Vena-
fro, si alterneranno sul pal-
co gruppi musicali prove-
nienti da Molise, Lazio e
Campania. Esibizioni irresi-
stibili ed interessanti, un
susseguirsi di stili e generi
che renderanno l’evento in-
dimenticabile. Fly Acou-
stic, Viola Gioia e Groove
Garden le band attese per
l’appuntamento domenica-
le. Domani invece, sempre
a partire dalle ore 20.00,
sarà il turno di Endless,
Thank You Jaga e Inciucia.

L’IdV lavora
al programma
delle regionali

n Ottorino Caroselli è il
nuovo presidente del comi-
tato di gestione dell'ambito
di caccia numero tre di Iser-
nia. Lo ha deciso il comita-
to dopo la riunione tenuta-
si nel Palazzo della Provin-
cia di Isernia. L'incontro è
stato convocato dall'asses-
sore alla Caccia e alla Pesca
dell'ente, Gino Taccone.

Incontro
sulla prevenzione
in età infantile

n Sarà presente anche il
presidente della Regione
Molise, Michele Iorio, al-
l’inaugurazione del nuovo
asilo nido comunale di
Guglionesi. La cerimonia
di inaugurazione è previ-
sta per le 10.30. La nuova
struttura è stataa realizza-
ta nei locali dell’ex scuola
media.

L’Unimol dà una chance
agli studenti «decaduti»
Il senato accademico ha concesso la proroga

Senato Accademico È l’ultima proroga per gli universitari a rischio
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